

Sra. Doña María Dolores Solana Guillén

Directora general de Movilidad y Transporte
Edificio Administrativo Santoña
Plaza Santoña, 6
30006 MURCIA

Estimada directora general:

Le remito la presente carta con el objeto de informarle y manifestarle la preocupación y el mal estar de los vecinos y vecinas de Lorquí por la situación que venimos sufriendo, desde hace tiempo ya, en el municipio de Lorquí con motivo de la insuficiente y limitada oferta de transporte público. Situación que se ve agravada ahora con el comienzo del curso en las Universidades de la Región de Murcia.

No es la primera vez que se remiten la Dirección General y a la Consejería de Fomento las quejas que genera la escasa frecuencia de paso de los autobuses interurbanos, que nos unen con la capital, por nuestro pueblo. Situación que se vio agravada con el último cambio de empresa concesionaria y las variaciones que se adoptaron, como ya le hicimos saber.

Actualmente, y con motivo del inicio del curso académico han vuelto las quejas y el hartazgo de los vecinos y vecinas que no encuentran forma de desplazarse a sus centros de estudios en transporte público ya que a primera hora de la mañana y a mediodía los autobuses van completos y esto está obligando a los conductores a dejar usuarios en las paradas de autobús sin la posibilidad de llegar a su centro de estudios, trabajo o a su cita médica. Además, en este perjuicio incide la insuficiente frecuencia de paso ya que, cuando estoy ocurre, tiene que esperar otras dos horas para poder hacer uso del siguiente autobús.

Tal y como nos manifiestan, esto viene ocurriendo, sobre todo, desde el comienzo del curso académico y es, en particular, el autobús 31C, de las 7.25 horas, que viene de Ceutí completo el que deja a decenas de usuarios de Lorquí en las paradas de autobús a diario.

La mayoría de los usuarios de estas líneas de autobús son estudiantes que acuden a los centros públicos de la Región, algunos trabajadores y personas mayores que tienen su hospital de referencia y servicios sanitarios en la capital, con lo que puede imaginar el daño y el agravio que esto supone.

De este modo, tal y como nos solicitan dichos usuarios, reclamamos a la Dirección General de Transporte y Movilidad y a la Consejería de Fomento que preste un servicio adecuado a las necesidades de la población y ciudadanos de la Región de Murcia, sobre todo a aquellos que más lo necesitan y son más vulnerables, y que no mantenga y perpetue un sistema de transporte precario como el que viene sufriendo Lorquí desde hace años.

Así, instamos a que se mejore la frecuencia de paso de los autobuses en las horas punta para que nadie se quede en la calle, o en la parada, ampliando con un autobús más que pueda recoger así a aquellos alumnos y usuarios que se quedan fuera en dicho a autobús; y de igual modo un autobús de vuelta que evite que muchos alumnos del Campus de Espinardo no puedan tomar el transporte que ya viene completo de Murcia centro para regresar a sus hogares.

Quedamos a la espera de su respuesta y de que se tenga en consideración la reclamación de nuestros vecinos.

Atentamente,

Fdo: Joaquín Hernández Gomariz

Alcalde de Lorquí